

令和6(2024)年が始まりました！

サンホセ日本人学校 校長 川上 隆

みなさま、あけましておめでとうございます。令和6(2024)年を迎えました。旧年中は、本校へのご理解とご協力を数多く賜り、心より御礼申し上げます。本年も相変わらぬご支援とご鞭撻を、どうぞよろしくお願いいたします。



さて、一昨年は遠隔実施でしたが、昨年は11月30日(木)に国立天文台チリ観測所(アルマ望遠鏡)から水野教授がお越しくださり「ふれあい天文学」を受講しました。日本政府が過去コスタリカに寄贈したプラネタリウムもコスタリカ大学で観ることができ、夜は保護者の方にもご参加いただき、天体観測会も行いました。子どもたちにとっては、一昨年以上に宇宙への夢が膨らむ大変有意義な一日でした。

12月7日(木)はマナウス日本人学校(ブラジル)と、音楽家の弓削田健介さんの「世界を旅する音楽室」(海外子女教育財団主催)にオンラインで参加しました。弓削田さんの曲は、音楽の教科書(小4)にも載っており、世界の日本人学校を曲で繋がれようと活動されています。その後11日(月)にクリスマス会(兼誕生日会)を行い、15日(金)に87日間の2学期を終えました。9月の持久走記録会、10月のサンアンソニ一校との交流授業、11月のカベカル交流会や宿泊学習と、とても充実した学校生活を送ることができました。



＜ふれあい天文学＞

＜プラネタリウムにて＞

＜オンライン音楽教室＞

＜クリスマス会＞

そして本日1月8日(月)より、2023(令和5)年度最後の3学期が始まりました。3学期の登校日数は、2学期の約半分の44日間です。昔からよく、「1月は行(い)く。2月は逃(に)げる。3月は去(さ)る。」と言われます。日数が非常に短く、アッ！と言う間に過ぎてしまうことのとえですが、学年1年間のまとめをする大切な学期でもあります。1月は書き初めや百人一首、2月は日本人会合同大運動会と学習発表会、天皇誕生日レセプション、3月は卒業式やお別れ会があります。今年もみんなで仲良く助け合って励まし合いながら頑張り、最高の思い出で締めくくれるようにしましょう。3月は7日(木)が修了式、翌8日(金)が卒業式と離任式で今年度を修了します。保護者や日本人会のみなさま、友の会や関係のみなさま、今年度も最後まで本校へのご支援をよろしくお願いいたします。

7日(日) PTA 環境整備作業
8日(月) 3学期始業式 集金日
8日(月)～ いろは・百人一首週間
9日(火) 身体測定
15日(月)～ 避難訓練週間(予告なし)
23日(火) 職員研修(5時間授業)
26日(金) クラブ【後期最終】
30日(火) 職員研修(5時間授業)



1日(木) 集金日
3日(土) 第45回 運動会
5日(月) 振替休業日
6日(火) 職員研修(5時間授業)
9日(金) 委員会
15日(木) 天皇誕生日レセプション ※詳細は後日
23日(金) 祝日【天皇誕生日】
27日(火) 職員会議(5時間授業)・学年末テスト
28日(水) 学年末テスト



